



Am 6. Juni wird Frankreich das 80-jährige Jubiläum der Landung der Alliierten in der Normandie begehen. Zu diesem Anlass wurde das Camp Geronimo, das 1944 von den Amerikanern in Sainte-Mère-Église im Département Manche errichtet wurde, originalgetreu nachgebaut.

Hier begegnen sich Zivilisten, Soldaten, Widerstandskämpfer, Flieger und Krankenschwestern. Ein Zeitsprung, der das 80-jährige Jubiläum des D-Day einläutet, mit 250 Geschichtsbegeisterten und ihrem eigenen historischen Equipment. Einzig die echten amerikanischen Soldaten, die aus Neugierde zum Camp Geronimo in Sainte-Mère-Église gekommen sind, stechen in dieser historischen Kulisse heraus. Die letzten Panzer trafen am Freitag, dem 31. Mai, im Camp ein.

Quelques jours avant la célébration du 80e anniversaire du débarquement.
Une visite pour se plonger dans l'atmosphère des commémorations à Sainte-Mère-L'Église et au camp "GERONIMO".

Un grand nombre de personnes sous un soleil éclatant, dans une ambiance festive. pic.twitter.com/w00wLMvHt

— D. Larsonneur-Morel (@larsonneurmorel) June 1, 2024

Ein Camp bis zum 9. Juni

Mit seinem Jeep hat Éric Gérard ganz Frankreich durchquert. Für ihn ist die Reenactment-Szene mehr als nur ein Hobby – es ist ein Lebensstil. Mehrere Tage lang werden Geschichtsbegeisterte hier sein, um das Soldatenleben hautnah zu erleben. Das wiederaufgebaute Camp Geronimo bleibt bis zum 9. Juni bestehen. Zum 80-jährigen Jubiläum des D-Day werden ausnahmsweise drei Umzüge in historischen Uniformen durch die Straßen von Sainte-Mère-Église ziehen.

Für viele Menschen ist das eine faszinierende Art, Geschichte lebendig zu halten. Statt trockene Lehrbücher zu wälzen, können Besucher die Atmosphäre von damals spüren – fast so, als ob sie selbst Teil der Ereignisse wären. Und wer weiß, vielleicht entdecken einige dabei eine neue Leidenschaft für die Vergangenheit.